

Actu | Gier

RIVE-DE-GIER

SolidariToit : « Il nous faut 2 000 euros par mois pour subvenir aux besoins »

De notre correspondante Kathy Mattaliano



Jacques Brosse, président de SolidariToit : « En 2024, nous avons organisé trois manifestations dont un concert gospel qui a très bien marché. » Photo Kathy Mattaliano

SolidariToit vient en aide à des personnes qui se retrouvent sans logement. L'association fonctionne grâce à une dizaine de bénévoles. Rencontre avec Jacques Brosse, son président.

Quel est le but de votre association ?

« L'association [SolidariToit](#) a été créée pour venir en aide à toutes personnes ou familles, demandeurs d'asile ou non, qui se retrouvent sans logement pour différentes raisons. L'urgence de nos interventions peut durer parfois plusieurs années comme pour Raphaël que nous soutenons depuis dix ans. »

« Les difficultés auxquelles nous devons faire face sont souvent administratives, il faut souvent

recommencer deux fois les mêmes dossiers. Nous faisons des allers-retours à la préfecture, il faut mobiliser du temps. Même si les choses s'améliorent car avant il ne fallait prendre des rendez-vous que par internet. Imaginez des gens qui ne maîtrisent pas la langue face à ces problématiques. Si c'est trop compliqué, nous faisons appel à des avocats pour démêler les situations et nous faisons le lien. »

Combien de personnes accompagnez-vous aujourd'hui ?

« Nous avons une personne seule et trois familles. Cela représente six adultes et 13 enfants. Dans notre engagement, nous indiquons aux parents que l'école est obligatoire mais, pour certains, c'est compliqué. Nos bénévoles font alors de l'accompagnement aux devoirs. Nous sommes une dizaine de bénévoles actifs et nous nous partageons entre les familles. Nous devons dégager 2 000 euros par mois environ pour les locations, les charges comme l'eau, l'électricité mais aussi l'aide aux transports par exemple. »

« C'est compliqué à gérer au quotidien car même si nous mettons les gens à l'abri, ils ne sortent pas de la misère pour autant. L'un de nos adultes n'a aucun revenu depuis dix ans, nous n'arrivons même pas à lui obtenir le RSA. »

« Mais nous avons heureusement de belles récompenses comme ce jeune que nous aidons depuis cinq ans. Nous l'avons soutenu au collège puis au lycée. Là, il vient d'intégrer la première année de médecine. »

Quels sont les projets 2025 ?

« Pour l'instant nous n'avons pas encore fixé nos actions mais nous aimerions mettre en place une séance de [cinéma avec le Chaplin](#) et pourquoi pas un concert avec des groupes locaux de la région qui attirent du monde. Mais si nous avons des opportunités qui se présentent nous sauterons dessus. »

<https://solidaritoit.garradin.eu/SolidariToit> Pour faire un don, envoyez un chèque à SolidariToit ; 1 rue du Presbytère
42 800 Rive-de-Gier